



Cuestionan dichos a presidenta de la Corte

Por Ulises Soriano

ulises.soriano@razon.com.mx

GERARDO FERNÁNDEZ Noroña, presidente del Senado, calificó de "irresponsable" la afirmación de la ministra Norma Piña de que la reforma judicial propuesta por el Presidente Andrés Manuel López Obrador busca la demolición del Poder Judicial.

El senador de Morena reiteró, a través de un video en redes sociales, que lo que se busca con esta reforma es acabar con la corrupción y poner en manos del pueblo la supervisión de los juzgadores.

"Y han hecho una campaña donde se atreve la ministra presidente Norma Piña a decir que queremos destruir el Poder Judicial, una declaración irresponsable, una declaración falta de verdad, una declaración que muy lejos está de plantear el centro de nuestra reforma, que es una profunda reforma que acabe con la corrupción, que ponga en manos del pueblo la supervisión y la decisión de quienes estén sirviendo como personas juzgadoras, desde los

jueces federales hasta los ministros y ministras de la Corte", explicó.

No obstante, dijo que otros temas que aborda en su propuesta la ministra Norma Piña podrán ser considerados en la discusión de la reforma a las fiscalías, de la reforma en materia de seguridad pública, de la reforma en materia de defensoría del pueblo.

"Pero en materia de reforma al Poder Judicial, ésta seguirá su procedimiento establecido perfectamente en el marco constitucional vigente y en mi condición de presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Senadores garantizo que se dará la más amplia discusión en el pleno del Senado, que se oirán todas las voces que están representadas en la pluralidad de esta cámara y que se respetará el resultado final de la votación de esta reforma".

Destacó el diálogo que se ha dado en diferentes momentos, entre ellos, los parlamentos abiertos impulsados por la Cámara de Diputados, y aseguró que ahora es tiempo de la Cámara de Senadores.

EL TIP

NOROÑA ha asegurado que la mayoría calificada se conforma con 85 y no con 86 senadores presentes en el pleno.